

ABSTRAK

Ester Septy M.S, NIM 509142011. Pengaruh Model Pembelajaran Jigsaw Terhadap Hasil Belajar Pengolahan Makanan Untuk Kesempatan Khusus Pada Siswa Kelas XII Tata Boga SMK Negeri 3 Tebing Tinggi. Skripsi. Fakultas Teknik Universitas Negeri Medan. 2015.

Penelitian ini bertujuan (1) untuk mengetahui hasil belajar siswa yang diajar dengan menggunakan Strategi Pembelajaran Jigsaw pada materi Pengolahan Makanan Untuk Kesempatan Khusus (2) untuk mengetahui hasil belajar siswa yang tidak diajar dengan menggunakan Strategi Pembelajaran Jigsaw pada materi Pengolahan Makanan Untuk Kesempatan Khusus (3) menganalisis Pengaruh Model Pembelajaran Jigsaw terhadap hasil belajar Melakukan Pengolahan Makanan Untuk Kesempatan Khusus Pada Siswa. Metode penelitian yang digunakan adalah metode penelitian quasi eksperimen. Penelitian ini dilakukan pada siswa kelas XII Tata Boga SMK Negeri 3 Tebing Tinggi tahun ajaran 2014/2015. Populasi penelitian ini adalah peserta didik kelas XII Tata Boga 1 dan kelas Tata Boga 2 yang berjumlah 45 siswa. Teknik pengambilan sampel digunakan secara total sampling dimana kelas Tata Boga 1 berjumlah 21 siswa, yang diajar tidak menggunakan model pembelajaran Jigsaw dan kelas Tata Boga 2 berjumlah 24 siswa yang diajar dengan model pembelajaran Jigsaw. Teknik pengumpulan data dijaring dengan menggunakan tes. Teknik analisis data yang digunakan adalah deskripsi data penelitian, mencari tingkat kecenderungan hasil belajar, uji normalitas, uji homogenitas dan uji hipotesis. Penelitian ini dilakukan sebanyak 2 kali pertemuan.

Berdasarkan hasil penelitian Hasil belajar siswa yang diajar dengan menggunakan model pembelajaran kooperatif Jigsaw termasuk kategori tinggi sebesar 37,50% dengan rata-ran 71,65 dan Sd 4,39. Hasil belajar siswa yang tidak diajar dengan model pembelajaran kooperatif Jigsaw termasuk kategori cukup sebesar 47,37% dengan rata-ran 49,84 dan Sd 4,83. Secara statistik dengan menggunakan uji-t dan taraf kepercayaan $\alpha = 0,05$, dimana $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu $(11,91 > 2,023)$ disimpulkan bahwa ada pengaruh model pembelajaran kooperatif Jigsaw terhadap hasil belajar pengolahan makanan untuk kesempatan khusus pada siswa kelas XII Tata Boga SMK Negeri 3 Tebing Tinggi.

Kata kunci : Pengolahan Makanan Untuk Kesempatan Khusus; Model pembelajaran kooperatif